
外環整備に伴う安全・安心のまちづくり連絡協議会（令和４年度第１回） 

書面開催結果 

１ 開 催 日 令和４年７月 28日（木） 

２ 開催方法 新型コロナウィルス感染症拡大防止の観点から書面開催 

３ 回答者数 22人 

４ 概 要 

連絡協議会構成員の一部変更について、書面による回答で異議なし多数によ

り承認された。また、今後予定されている市道第 184号線代替え道路の切り回

し工事について資料を送付し、意見収集を実施した。収集した意見に対して事

業者が回答を作成し、全構成員に開催結果を送付した。 

５ 会議内容 

（１）市道第 184号線代替え道路の切り回しについて

意見・要望

〇北野３丁目バス停利用者が危険な横断をする可能性がある。また、切

り回し道路から北野中央通りに合流する地点で一時停止、安全確認をせ

ず飛び出す危険がある。切り回し期間中は誘導員の配置や速度抑制の看

板、道路ペイントなどの工夫を行ってほしい。

→（事業者）標識・路面標示の他に注意喚起看板を設置します。

〇児童の登下校時は、特に作業を注意深く実施し、安全の確保を図って

ほしい。

→（事業者）工事作業員には歩行者や通行車両に対し、安全確保のため

の細心の注意を払い作業を実施するよう指導します。工事中に交通規制

を実施する場合には交通誘導員を配置し、歩行者通路を確保します。

〇工事期間中は歩道が狭くならないよう留意し、歩道と車道の間に仮ガ

ードレール設置を検討してほしい。

→（事業者）切り回し道路には切り回し前と同様の歩道幅員を確保し、

仮ガードレールを設置します。

（２）その他

意見・要望

〇工事現場見学会は事業を知り、現状把握をする良い機会である。北野

小学校に限らず幅広く実施してほしい。

→（事業者）今後、工事実施個所周辺の方々を対象とした現場視察会の

開催について検討していきます。

〇都市計画道路の買収済み用地は除草し、適切な管理を実施してほしい。

除雪作業は大変助かっており、引き続き実施してほしい。



→（事業者）除草作業、除雪作業は今後も引き続き適切に対応します。

〇コミュニティ交通を導入した実証運行を導入してほしい。 

→（三鷹市）令和４年 10月から一部地区で小型 EV バスを活用したコミ

ュニティ交通を導入した実証運行を実施し、その結果も踏まえ地域特性

に合ったコミュニティ交通を検討していきます。




